

Hay que bajar estimado de PIB.- Banxico (Reforma 04/04/14)

Hay que bajar estimado de PIB.- Banxico (Reforma 04/04/14) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (04 abril 2014).- Los miembros de la junta de gobierno del Banco de México coincidieron en que será necesario bajar la proyección de crecimiento para este año luego de que el consumo y la inversión privada no muestran señales claras de recuperación, pese a un mayor gasto público. Según algunos integrantes, en la desaceleración podría haber contribuido, entre otros elementos, la reforma fiscal. De acuerdo con la minuta de la reunión celebrada el 19 de marzo y cuya decisión de política se anunció el 21 de marzo, la mayoría de los miembros concordó en que será necesario revisar a la baja el intervalo de pronóstico de un crecimiento del PIB de México de entre 3 y 4 por ciento en 2014 publicado en el último informe trimestral. Un miembro apuntó que, de hecho, algunos analistas ya han reducido sus pronósticos para el crecimiento de la economía en 2014. No obstante lo anterior, la mayoría también afirmó que se anticipa un fortalecimiento gradual de la economía a lo largo del año, a medida que se diluyan los efectos de los diversos eventos de carácter transitorio que han afectado a la economía. El documento reveló que un integrante de la junta precisó que si bien es poco probable que la economía se fortalezca de manera importante en el primer semestre del año, es razonable esperar riesgos al alza para el crecimiento durante el segundo semestre y el 2015. La debilidad económica incluyó la caída de la producción industrial no manufacturera y de la confianza del consumidor, además las exportaciones también se vieron afectadas por diversos factores, algunos de ellos temporales, como lo son las condiciones climatológicas adversas en Estados Unidos y los paros técnicos en algunas plantas automotrices. Sobre la inflación, la mayoría de los integrantes coincidió en que, después del incremento que registró la inflación general hasta la primera quincena de enero, ésta comenzó a disminuir a partir de la segunda mitad del mismo mes. Destacaron que los incrementos en precios se concentraron en un número reducido de bienes y servicios y no han generado efectos de segundo orden. En la reunión del 21 de marzo, Banxico decidió mantener sin cambio su tasa de fondeo en 3.5 por ciento. Los asistentes a la reunión fueron el Gobernador de Banxico, Agustín Carstens, los cuatro subgobernadores; el titular de Hacienda, Luis Videgaray, y el subsecretario de Hacienda, Agustín Aportela; además del secretario de la junta de gobierno, Fernando Luis Corvera. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo